

Ikes Erbe

was nach dem Krieg geschah

Von Ryucama

Prolog: Einsamkeit und Krankheit

Mal sehen, ich hatte irgendwie Lust, mal eine Fanfiction über Fire Emblem zu schreiben... Gegenwärtig weiß ich noch nicht genau, wohin das führen wird, ich hab nur ein grobes Ziel. XD Aber keine Sorge, ich werde mir Mühe geben!

Es war kalt. Wind heulte klagend draußen und schickte einige Ströme eisiger Luft ins Zimmer. Alja fröstelte und ging hinüber, um das Fenster zu schließen. Nur mit Mühe bekam sie die Läden zu fassen, der Wind war so stark, dass er sie ihr fast aus den Händen gerissen hätte. Schnell schloss sie die Läden und das Heulen von draußen verstummte.

"Ich vermisse Ike." Rolf hob den Kopf und schob ein Scheit ins Feuer des kleinen Kamins. Sofort leckten die goldenen Flammen gierig danach. Er lehnte sich zurück und beobachtete, wie das trockene Holz Feuer fing. "Ich auch. Aber wenn er sich einmal etwas in den Kopf gesetzt hat, ist er nicht mehr davon abzubringen." Rolf nickte und seufzte: "Trotzdem. Elinia hat gesagt, sie wolle Crimea nur mit ihm regieren. Warum konnte er uns nicht mitnehmen?" Alja schüttelte den Kopf. "Wolltest du im Schloss leben? In der Stadt? Also ich nicht. Wir sind Söldner. Und als solche sollten wir damit zufrieden sein, dass wir ein externes Zentrum haben, wo wir ungestört sein können!"

Da öffnete sich die Tür des Zimmers und eine hochgewachsene rothaarige Frau betrat den Raum. Unter dem Arm hielt sie einen silbrigen Helm, passend zu ihrer Rüstung. Ihr langer Zopf hing ihr über die rechte Schulter und ihre grünen Augen musterten Alja und Rolf, die nebeneinander vor dem Kamin saßen.

"Titania! Seid ihr schon fertig mit dem Training?" Die Rothaarige nickte. "Es ist zu windig. Boyd behauptet, ihm flöge seine Axt davon, wenn er ausholte und nach mir schlagen wollte... dieser faule Kerl! Rhys hat wieder Fieber, du solltest besser nach ihm sehen, Alja." Das Mädchen vor dem Feuer nickte und erhob sich. Sorge stand in ihrem Blick. "Ich gehe gleich hin. Ich mache mir wirklich Sorgen. Dass er so oft Fieberanfälle bekommt, ist schon nicht mehr normal. Vielleicht sollte ich Soren bitten, dass er, wenn er das nächste Mal in die Stadt geht, nach einer Kräuterheilerin sucht!" Titania stimmte ihr zu, dann schien ihr etwas einzufallen und hielt Alja noch einmal zurück: "Da kannst du Oscar bitten, er wollte gleich morgen losreiten um Ike zu besuchen!"

Als Alja Rhys' Zimmer betrat, schlug ihr als erstes der Geruch nach menschlicher Krankheit entgegen. Ihre Sorge wuchs. Was war mit dem schwächlichen Heiler los? "Rhys, schläfst du?", fragte sie leise, als sie den roten Haarschopf ihres Freundes im Bett erkannte. Rhys' Zimmer war klein, aufgeräumt und ordentlich. An der Wand neben dem großen Eichenholzschränk lehnte der Stab des Heilers. Die allgegenwärtige weiße Robe hing an der Schranktür, Rhys selbst schien ein dickes wollenes Nachthemd zu tragen. Alja trat auf ihn zu und sah auf ihn hinab.

"Alja?", fragte Rhys verschlafen. "Was ist denn? Hast du dich verletzt?" "Es geht nicht um mich, sondern um dich! Titania meinte, du hättest wieder Fieber!" Der Heiler nickte schwach. "Das ist wahr, aber ich denke, es ist nicht so schlimm, dass du..." "...dir Sorgen machen müsstest? Tue ich aber, Rhys! Das ist das vierte Mal innerhalb dieser Woche! Du hast dir irgendetwas eingefangen! Gib es doch zu, du bist so schwach, dass du kaum aufrecht stehen kannst!"

Der Heiler errötete. "Hm, ich glaube du hast Recht... vielleicht, weil Ike fort ist..." Alja stemmte die Hände in die Hüften. "Red nicht solchen Schwachsinn, Rhys! Du bist krank, das ist los! Jetzt lass mich nach dir sehen!"

soviel zum Prolog! Armer Rhys, der Gute ist mal wieder krank. Und Alja und Rolf vermissen Ike, was ja zu erwarten wäre...